

UP-03

UMROH Plus TURKEY 12D

FF 2.750++ USD

Hari 01 : JAKARTA – ISTANBUL

Dengan mengucapkan Bismillaahi tawakkal-tu'alallaahi walahaulawala quwwatailla-billah, dari bandara Soekarno Hatta kita menuju Istanbul .

Hari 02 : ARRIVAL ISTANBUL – ISTANBUL CITY TOUR

Insyah Allah tiba di Bandara Kemal Atatürk jam 06.40. Setelah pemeriksaan imigrasi dijemput oleh perwakilan Arie Tour lalu mengunjungi Masjid Sulaiman, makan siang di local restaurant, Topkapi Palace yang merupakan Bangunan Suci peninggalan Nabi Muhammad SAW. Makan malam di local restaurant. Checkin hotel dan istirahat. (B/L/D)

Hari 03 : ISTANBUL FULLDAY TOUR

Setelah sarapan di hotel, full day city tour mengunjungi Blue Mosque, Hippodrome, Ayasofya Museum, dan Grand Bazaar untuk shopping. Makan siang di local restaurant. Selanjutnya ke Galata Bridge untuk naik ferry mengarungi Selat Bosphorus. Makan malam di local restaurant, dan kembali ke hotel.

Hari 04 : ISTANBUL – MADINAH

Setelah sarapan di hotel, Free program sampai tiba waktunya check out hotel untuk di antar ke Airport Istanbul untuk Flight ke Jeddah dengan TK 092 jam 12.10-17.00. Setelah pemeriksaan imigrasi dan custom langsung overland menuju Madinah -+ 6 jam. Makan malam box. Tiba di Madinah check in hotel dan istirahat. (B/L/D)

Hari 05 : MADINAH (Ziarah Dalam)

Setelah sarapan pagi, Langsung Jiarah ke Raudhah (Raudhah dibuka bagi wanita pk1 07.00-09.00/13.00-15.00) dilanjutkan ke Makam Baqi, serta beribadah di Masjid Nabawi.

Hari 06 : MADINAH (Ziarah Luar)

Sholat Shubuh dan Sarapan Pagi, Persiapan dan Ziarah Kota Madinah dengan Mengunjungi Masjid Quba, masjid Qiblatain, Jabal Uhud, Pasar Kurma, kembali ke Masjid Nabawi dan memperbanyak Ibadah.

Hari 07: MADINAH – MAKKAH-UMROH 1

Setelah sholat zuhur , bersiap –siap berangkat ke Makkah dengan terlebih dahulu mandi sunnah ihram di hotel kemudian menuju Bier Ali untuk Miqot . kemudian berangkat menuju Makkah. Tiba di Makkah langsung transfer ke Hotel , setelah meletakkan barang dan istirahat sejenak, kemudian melaksanakan Thawaf dan Sa'i bersama-sama.

Hari 08 : MAKKAH

Memperbanyak Ibadah Sholat Fardu dan Sunnah di Masjidil Haram. (Thawaf, I'tikaf, Tilawah Al-Qur'an, Zikir).

Hari 09 : MAKKAH-ZIARAH -UMROH 2

Setelah sarapan pagi, dilanjutkan Jiarah Kota Makkah :Jabal Rahma, Jabal Nur, Jabal Tsur, Arafah Mina Muzhalifah diakhiri Jiarah ke Masjid Ja'rona, miqad bagi Umroh – 2.

Hari 10 : MEKKAH

Memperbanyak ibadah Sholat Fardu dan Sunnah di Masjidil Haram (Thawaf, I'tikaf, Tilawah Al-Qur'an, Zikir).

Hari 11 : MEKKAH –JEDDAH CITY TOUR – ISTANBUL

Sholat Shubuh dan Sarapan pagi, Persiapan dan Melaksanakan Thawaf Wada, melanjutkan perjalanan menuju Jeddah dan city tour : Laut Merah , Masjid Terapung dan Shopping Center Balad dan Comiche di antar ke bandara King Abdul Azis untuk flight menuju Istanbul dengan TK 93 (18.00-20.55).

Hari 12 : ISTANBUL – JAKARTA

Melanjutkan perjalanan ke Jakarta, Insyah Allah tiba kembali ke tanah air Selesailah umrah anda bersama Kami.

Keberangkatan :

27 Feb 2016, 25 Jun 2016.



Head Office :
Jl. Cjhairil Anwar Ruko kalmias Blok B-12 Bekasi Timur
Ph. (021) 8834-7537 E. info@arietours.com
Branch Office :
Jl. W. Monginsidii No.143 Bandar Lampung
Ph. (0721) 474-675 E. Lampung@arietours.com